

Die Grundlehrgänge - März 2015

Posted on 30. März 2015

Die Grundlehrgänge

Die Grundlehrgänge sind Bestandteil der Basisausbildung von den Polymechnikern. Nach Abschluss der verschiedenen Werkstücke, folgt nun der Weg in die Abteilungen:

- Qualität Sicherung, Montage, Schleiferei, Härterei und Versuchsabteilung

In den folgenden Abteilungen können Sie nun das erlernte Fachwissen anwenden und vertiefen. Zu der neuen Herausforderung wünschen wir Ihnen viel Erfolg.

Scheurer Matthias

Leiter Lehrwerkstatt

